
智行理财网
明星都是怎么理财的？明星怎么理财最好？

大多数人对于明星的第一印象就是有钱，明星一般赚的钱是比普通人要多很多的，
有的小伙伴就会关注明星理财的方法，那么明星都是怎么理财的？明星怎么理财最
好？希财君为大家准备了相关内容，以供参考。

明星都是怎么理财的？

希财君从网上看到大量的资料，大部分明星都是喜欢投资房产、股票、基金等等的
，但是对于普通人来说，有的人辛苦一辈子，也不一定能买上一套房，所以这两者
之间还是会有差距的，而且明星的理财方法是并不一定适合普通人的，在理财的时
候要根据自己的需求出发，选择适合自己的理财。

另外明星的吸金能力是比较强的，所以本金就会比较的多，一般理财都是和本金相
关的，只有足够多的本金才可以赚足够多的钱，就像滚雪球一样越滚越大。

明星怎么理财最好？

明星是有很多个，而不是指单单哪一个，而在理财的时候，是需要具体问题具体分
析的。但整的来说，在理财的时候，资金是可以分为两部分的，一部分是保守理财
，一部分是激进理财。

一般建议80%的资产是保守理财，保守理财就是购买低风险的理财，风险不会很大
，主要是以稳健为主，以银行理财为例，可以考虑风险等级R1/R2类型的，一般赚
钱的可能性是比较大的，亏损钱的可能性是比较小的。
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剩下的20%可以考虑激进理财，就是一些风险大的理财，这样可以有高的收益，但
如果出现亏损的情况，也不会亏损很多。
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